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RESOLUÇÃO Nº 1364/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º ALTERAR, a partir de 01 de Setembro de 2011, os

vencimentos dos servidores listados em anexo todos já integrados ao Quadro
de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 006/2010, de
21 de dezembro de 2010, publicada no DA º 1010 de 29/12/2010.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR  TAVARES PIRO
Diagramação

EX
PE

D
IE

N
TE

Anexo à Resolução de Alterações nº1364/2011-GRH 

Nº  LOTAÇAO/GABINETE/ 
DEPUTADOS 

NOME FUNÇAO 
ANTERIOR 

SIMBOLO FUNÇAO 
ATUAL 

SIMBOLO 

01 Ionilson Sampaio de Souza Elizete Rodrigues Farias Ass. Parl. FS-6 Sec. Parl FS-2 

01 Marcelo Mota de Macedo Nadino Carvalho de Oliveira Ass. Parl. FS-6 Sec. Parl FS-5 

01 

02 

03 

Dhiego Coelho Fogaça Franciany Gonçalves Bastos 

Luzenir Maria de Sousa 

Marcelo de Oliveira Rodrigues 

Ass. Parl. 

Ass. Parl. 

Ass. Parl. 

FS-6 

FS-1 

FS-6 

Chef.Gab 

Sec. Parl 

Chef.Gab 

FS-8 

FS-4 

FS-8 

RESOLUÇÃO Nº1365 /2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º ALTERAR, a partir de 01 de Setembro de 2011, os

vencimentos dos servidores listados em anexo todos já integrante do Quadro
de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução nº 009/2011, de
22 de Julho de 2011, publicado no Diário da ALE nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua
publicação, com efeitos financeiros a partir de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

01 

02 

Gabriel Figueira Pessoa 
Picanço 

Leandro Marques Schall 

Valéria de Matos Moura 

Aux. Parl. 

Aux. Parl. 

FS-4 

FS-1 

Aux. Parl 

Ass. Parl. 

FS-2 

FS-2 

01 

02 

Gerson Chagas Aline Dias da Costa 

Isabela Carolina da Silva de 
Souza 

Ass. Parl. 

Ass. Parl. 

FS-6 

FS-4 

Ass. Parl. 

Ass. Parl. 

FS-4 

FS-1 

01 

02 

03 

Jean Frank Padilha Lobato Meires Maria Macedo Carneiro 

Nayra Brandão Rocha 

Ronaldo Franco de Brito 
Rodrigues 

Ass. Parl. 

Sec.Parl. 

Ass. Parl. 

FS-2 

FS-3 

FS-6 

Téc. Legi 

Sec. Parl 

Ass. Parl. 

FS-1 

FS-5 

FS-5 

01 

02 

03 

04 

05 

06 

07 

08 

09 

10 

11 

12 

13 

14 

Rodrigo de Holanda 
Menezes Jucá 

Adeilson Marques da Silva 

Antônio Clerton Castro Farias 

Benedito Evangelista Ernesto 

Daiany da Silva Araújo 

Damião Maia Morais 

Danilo Souza da Silva 

Ediana Damião Lima 

Eduardo Pereira Xavier 

Eloi Pinho Vieira 

Fernanda Silveira Aranguiz 

Gleison Silva Queiroz 

José Benedito Pimenta 

Leide Daiane Gomes Pinto 

Luciana Ribeiro Moraes 

Sec. Parl. 

Ass. Parl. 

Sec. Parl. 

Téc. Legis. 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

Ass. Parl. 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

Téc. Legis. 

FS-5 

FS-1 

FS-5 

FS-1 

FS-5 

FS-3 

FS-5 

FS-3 

FS-5 

FS-1 

FS-5 

FS-4 

FS-3 

FS-1 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Ass. Parl 

FS-1 

FS-3 

FS-1 

FS-3 

FS-1 

FS-1 

FS-1 

FS-1 

FS-1 

FS-5 

FS-1 

FS-1 

FS-1 

FS-1 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

Lya Faria Russo 

Maria Lucia dos Santos Mota 

Patrícia Araújo Pinheiro 

Pedro Joelisio de Lucena 

Ronizete Santos de Lima 

Selma Pereira Sauto Lima 

Urami de Souza Gonçalves 

Ass. Parl. 

Ass. Parl. 

Ass. Parl. 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

Ass. Parl. 

Sec. Parl. 

FS-1 

FS-3 

FS-1 

FS-5 

FS-3 

FS-1 

FS-5 

Sec. Parl 

Ass. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

Sec. Parl 

FS-3 

FS-1 

FS-5 

FS-1 

FS-1 

FS-5 

FS-1 

Anexo da Resolução Alteração nº1365/2011-GRH 

Nº  NOME FUNÇAO 
ANTERIOR 

SIMBOLO FUNÇAO 
ATUAL 

SIMBOLO 

01 Adriana Sousa Silva Aux. Parl. AU V Assist. Parl AE II 

02 Alexandre Pereira da Silva Assist. Parl AE IV Assist. Parl AE III 

03 Alfredo Viana Terceiro Assist. Parl AE III Aux.Parl AU V 

04 Ana Percya Sais da Rocha Assist.Parl AE IV Aux. Parl. AU V 

05 Antônio Gomes Aguiar Aux. Parl. AU II Aux. Parl. AU V 

06 Daiane Lima Rodrigues Assist. Parl AE III Assist.Parl AE IV 

07 Dirceu Freitas do Nascimento Assist. Parl AE IV Aux. Parl AU V 

08 Edilena Costa de Sousa Assist. Parl AE III Aux. Parl. AU IV 

09 Erisvaldo dos Santos Costa Assist.Parl AE II Ass. Parl. AP V 

10 Gerlane Cavalcante Lima Assist. Parl AE III Aux. Parl. AU V 

11 Getulio Barbosa Wanderley Ass. Parl. AP IV Aux. Parl. AU V 

12 José Carlos Veloso Filho Assist. Parl AE III Aux. Parl. AU II 
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RESOLUÇÃO Nº1366 /2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º TRANSFERIR, os vencimentos dos servidores listados

em anexo lotados nos Gabinetes dos Deputados Estaduais, o que dispõe
a Resolução n.º 006/2010, de 21 de dezembro de 2010, publicada no
DA º 1010 de 29/12/2010. para a Casa, já integrados ao Quadro de
Pessoal, de conformidade que dispõe a Resolução nº 009/2011, de 22
de Julho de 2011, publicado no Diário da ALE nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros a partir de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1367/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º TRANSFERIR, os vencimentos dos servidores listados

em anexo lotados na Casa que dispõe a Resolução nº 009/2011, de 22 de
Julho de 2011, publicado no Diário da ALE nº 1150 de 26/07/2011, para
lotação nos Gabinetes dos Deputados Estaduais, já integrados ao Quadro
de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 006/2010,
de 21 de dezembro de 2010, publicada no DA º 1010 de 29/12/2010.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros a partir de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

Anexo à Resolução de Transferência nº1366/2011-GRH 

Nº  LOTAÇAO/GABINETE/ CASA NOME FUNÇAO 
ANTERIOR 

SIMBOLO CARGO/FUNÇÃO 
ATUAL 

SIMBOLO 

01 Francisco José Brito Bezerra Clarice Maria da Silva Ass. Parl. FS-2 Aux. Parl AU IV 

01 

02 

Antônio Mecias Pereira de Jesus Edmilson Ribeiro Silva 

Laiane da Silva Fortino 

Sec. Parl. 

Sec. Parl. 

FS-1 

FS-1 

Aux. Parl 

Aux. Parl 

AU V 

AU V 

01 Dhiego Coelho Fogaça Maria do Amparo 
Lima Sousa 

Ass. Parl. FS-2 Assist.Parl AE II 

Anexo à Resolução de Transferência nº1367/2011-GRH 

Nº  LOTAÇAO/CASA/GABINETE NOME FUNÇAO 
ANTERIOR 

SIMBO
LO 

CARGO 
ATUAL 

SIMBO
LO 

01 Francisco de Sales Guerra Neto Almira Chagas de Assis Assist. Parl AE II Sec. Parl FS-1 

01 Francisca Aurelina de Medeiros 
Lima 

Tamara Torres Assist. Esp. 
MD 

AE I Ass. Parl FS-7 

01 Dhiego Coelho Fogaça Tarcira Fonseca Rodrigues Assist. Parl AE IV Aux. Parl FS-1 

RESOLUÇÃO Nº 1368/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR, a partir de 31 de Agosto de 2011, os

servidores listados no anexo desta resolução todos lotados nos gabinetes,
já integrantes do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que
dispõe a Resolução n.º 006/2010, de 21 de dezembro de 2010, publicada
no DA º 1010 de 29/12/2010.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.

Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1369/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora ADRIANA MILANEZ MECENAS, do Cargo em Comissão
de Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1370/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora

ALINY FELISBERTO DO NASCIMENTO, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Anexo da Resolução de Exoneração nº1368/2011-GRH 
ORDEM LOTAÇÃO 

GABINETE/DEPUTADO 

 
NOME 

 
FUNÇÃO GRAT. SÍMBOLO 

GERAL PARCIAL 

001 001 Célio Rodrigues Wanderley Maria Sonia Vieira Silva Ass. Parlamentar FS-1 
001 001 Francisca Aurelina de 

Medeiros Lima 
Tatiana Lyse Catunda Araújo Ass. Parlamentar FS-7 

001 001 Francisco Flamarion Alves 
Portela 

Raimundo Rogério Sousa Sec. Parlamentar FS-5 

001 
002 
003 
004 
005 
006 
007 
008 
009 
010 
011 

001002 
003 
004 
005 
006 
007 
008 
009 
010 
011 

Dhiego Coelho Fogaça Antônia Duarte de Oliveira 
Carlos Alberto Garcias Lima 
Cintia Marcelle Silva Costa 
Francisco Malacarne Neto 
Francisco Robson Conrado da Silva 
Gutemberg Pereira de Oliveira 
Jhosyanne Giselly Azevedo Palhares 
José Gregório Moreira Rodrigues 
Jussara Rodrigues da Silva 
Orlando Marques Pinheiro 
Wheveny Nascimento Araújo 

Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 

FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 
FS-1 

001 001 Francisco José Brito Bezerra Gardene Lopes de Lima Ass. Parlamentar FS-7 
001 001 Francisco dos Santos 

Sampaio 
Adriana Rodrigues Alves Ass. Parlamentar FS-3 

001 001 Gerson Chagas Edwin Mesquita Barros Aux. Parlamentar FS-1 
001 
002 

001 
002 

Jane José da Silva Cleonice da Conceição Viana 
Leandro Melo Coelho 

Sec. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 

FS-4 
FS-1 

001 
002 

001 
002 

Jean Frank Padilha Lobato Jória Freitas da Silva 
Thyapua de Melo Batista 

Ass. Parlamentar 
Ass. Parlamentar 

FS-4 
FS-2 

001 
002 
003 

001 
002 
003 

Joaquim de Freitas Ruiz Hiraino Cristovão de Souza Abreu 
Maria Cecilia Coimbra Reis Miranda 
Roberto Alencar Rezende 

Aux. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Ass. Parlamentar 

FS-1 
FS-1 
FS-1 

001 001 Rodrigo de Holanda Menezes 
Jucá 

Márcio Roberto de Andrade Sec. Parlamentar FS-1 

13 Josivaldo da Silva Wanderley Assist. Parl AE II Ass. Parl. AP IV 

14 Karen Sheila Rocha Silva Negreiros Assist. Parl AE II Cons.Jurid. CJ  

15 Lara Cristina Carneiro de Melo Aux. Parl. AU V Assist. Parl AE IV 

16 Lauro Roberto Lima de Queiroz Aux. Parl. AU V Assist. Parl AE IV 

17 Leila Oliveira Mendes Ass. Parl. AP IV Assist. Parl AE II 

18 Marcelo Oliveira Chaves Aux. Parl. AU V Assist. Parl AE III 

19 Neli Abdo Said Rezek de Araújo Assist. Parl AE III Aux. Parl. AU V 

20 Renata Maria da Conceição Morais de 
Araújo 

Assist. Esp. 
MD 

AE I Aux. 
Esp.MD 

AU III 

21 Tulia Francis Lobato de Andrade Aux. Parl. AU II Assist. Parl AE III 

22 Valber Ferreira Bezerra Assist. Parl AE IV Aux. Parl. AU V 
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Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1371/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor ANTÔNIO EURIVAL PEREIRA DE ARAÚJO, do Cargo
em Comissão de Assistente Parlamentar AE- V, integrante do Quadro
de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/
2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150
de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1372/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora ARITA DA SILVA COSTA, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº1373 /2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora

DALVANIR ARAÚJO DOS SANTOS, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1374/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor EUDES SOARES MELO NETO, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1375/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor GILSON GOMES DE OLIVEIRA, do Cargo em Comissão
de Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1376/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor JOSINO JOSÉ DA SILVA, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1377/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora LECIANE BORGES SILVA, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1378/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora
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MARIA DA CONCEIÇÃO DE ARAÚJO MACHADO, do Cargo em
Comissão de Auxiliar Parlamentar AU-V, integrante do Quadro de Pessoal,
de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1379/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora MARIA SALETE DA SILVA, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1380/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora MARIZETE PEREIRA DA SILVA, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº1381/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora RONE SANDRA LIMA DIAS, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1382/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor WELLITON SANTOS SILVA, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1383/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora ALANA DINIZ SOUSA, do Cargo em Comissão de Auxiliar
Especial da Mesa Diretora AU- I, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1384/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor CEZAR RICARDO LIMA NEVES, do Cargo em Comissão
de Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com
efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1385/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora CIZONEIDE DA SILVA VILHENA, do Cargo em Comissão
de Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário
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Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1386/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor DÁRIO GALVÃO DA COSTA, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1387/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora DENIZE BRAGA DE OLIVEIRA, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1388/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor EILDO CARDOSO IZIDIO, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1389/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o servidor

FILIPE LUIZ PEREIRA DE OLIVEIRA, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.

Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1390/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o servidor

FRANCISCO IDELMAR ALVES DO VALE, do Cargo em Comissão
de Assistente Parlamentar AE- II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1391/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor FRANK LINDOSO CAVALCANTE, do Cargo em Comissão
de Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1392/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora

IARA CAROLINE GADELHA DE ALMEIDA, do Cargo em Comissão
de Assessor Parlamentar AP- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1393/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora

IRAMA DOS SANTOS FREITAS PEREIRA, do Cargo em Comissão
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de Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1394/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora ISABEL RITCHIE SOUZA CEZAR, do Cargo em Comissão
de Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1395/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora

IVANIRIA FIGUEIRA FAQUINELLA, do Cargo em Comissão de Assessor
Especial da Mesa Diretora AS-III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1396/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora KÁTIA CILENE DE OLIVEIRA FRAXE, do Cargo em
Comissão de Assessor Especial da Mesa Diretora AS-III, integrante do
Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º
009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº
1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1397/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de

conformidade com a Resolução 11/92,
RESOLVE

Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a
servidora KÁTIA DOS SANTOS LIMA, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1398/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora

LECIANI SOUZA DO NASCIMENTO, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1399/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o servidor

LINDOMAR GARCIA DE MEDEIROS, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1400/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora MÁRCIA CARVALHO DA SILVA, do Cargo em Comissão
de Auxiliar Parlamentar AU- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário
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Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1401/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora MARLUCE PEREIRA DA SILVA, do Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1402/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a

servidora MICHELA FERNANDES FERREIRA, do Cargo em Comissão
de Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1403/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor OTONIEL FERREIRA DE SOUZA, do Cargo em Comissão
de Consultor Técnico CT, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1404/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, a servidora

PAMELA MACEDO MARQUES GOMES, do Cargo em Comissão de
Assessor Parlamentar AP- V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.

Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1405/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor RAMON BARBOSA DE SOUSA SILVA, do Cargo em
Comissão de Auxiliar Especial da Mesa Diretora AE-III, integrante do
Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º
009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº
1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1406/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor RENATO ADOLPHO LOPES, do Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE- IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1407/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor ROBERTO GUEDES DE AMORIM FILHO, do Cargo em
Comissão de Consultor Jurídico CJ, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1408/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR a partir de 31 de Agosto de 2011, o

servidor VELBER DA SILVA RODRIGUES, do Cargo em Comissão
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de Assistente Parlamentar AE- III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 31/08/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1409/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR, a partir de 01 de Setembro de 2011, os

servidores listados em anexo para serem integrados ao Quadro de
Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 006/2010,
de 21 de dezembro de 2010, publicada no DA º 1010 de 29/12/2010.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.

Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1410/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, AMARILDO

FERNANDES DA SILVA para assumir o Cargo em Comissão de Assistente

Anexo da Resolução de Nomeação nº 1409/2011-GRH 
ORDEM LOTAÇÃO 

GABINETE/DEPUTADO 
 
NOME 

 
FUNÇÃO GRAT. 

SÍMBOLO 
GERAL PARCIAL 
001 001 Célio Rodrigues 

Wanderley 
Ionara Alves da Silva Ass. Parlamentar FS-1 

001 001 Francisco de Sales Guerra 
Neto 

Flavia Dayane dos Santos Silva Ass. Parlamentar FS-2 

001 
002 
003 

001 
002 
003 

Ionilson Sampaio de Souza Adeval da Silva Santos Junior 
Elizete Ferreira 
Luciane Serrão Rosa 

Aux. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Ass. Parlamentar 

FS-1 
FS-5 
FS-1 

001 
002 
003 

001 
002 
003 

Marcelo Mota de Macedo José Ancelmo de Lima Pereira 
Maria Marques dos Santos Silva 
Reginaldo da Silva Mota 

Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 

FS-3 
FS-4 
FS-4 

001 001 Francisco Flamarion 
Portela 

Cleudimar Lima dos Santos Sec. Parlamentar FS-5 

001 001 Dhiego Coelho Fogaça Rafael Silva de Souza Ass. Parlamentar FS-7 
001 
002 
003 

001 
002 
003 

Francisco José Brito 
Bezerra 

Genifa Cristina Lopes de Lima 
Josimar Barbosa 
Maria Lenir Alves Monteiro 

Ass. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 

FS-7 
FS-1 
FS-2 

001 
 
 

001 
 
 

Francisco dos Santos 
Sampaio 
 

Maria Lima da Silva Ass. Parlamentar FS-3 
 
          

001 
002 
003 

001 
002 
003 

Gerson Chagas Ines Araldi 
Maria de Fátima Soares Costa 
Samir Magalhães Assen 

Ass. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 
Ass. Parlamentar 

FS-1 
FS-1 
FS-1 

001 
002 

001 
002 

Jane José da Silva Cintia Brito dos Santos 
Márcio Pontes Moreira 

Sec. Parlamentar 
Aux. Parlamentar 

FS-4 
FS-1 

001 
002 
003 

001 
002 
003 

Jean Frank Padilha Lobato Cristiane Castro da Silva 
Ruth Nagib Coelho Abumussa 
Virginia Paula Tavares 

Ass. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 

FS-4 
FS-3 
FS-3 

001 
002 
 
003 

001 
002 
 
003 

Joaquim de Freitas Ruiz Antônio de Souza Neto 
Cleane Clicia Araújo Alencar 
Rezende 
Maria Aparecida Rodrigues de 
Oliveira 

Aux. Parlamentar 
Ass. Parlamentar 
 
Aux. Parlamentar 

FS-1 
FS-1 
 
FS-1 

001 
002 
003 
004 
005 
006 
007 

001 
002 
003 
004 
005 
006 
007 

Rodrigo de Holanda 
Menezes Jucá 
 

Claudia Paulino da Silva 
Clodovaldo Paiva 
Damião Rodrigues da Silva 
Edson Carlos de Carvalho 
Jordania Maria Peixoto Gomes 
Marcelo de Oliveira Cabral 
Paulo Jorge da Cunha Silva 

Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Sec. Parlamentar 
Ass. Parlamentar 

FS-1 
FS-1 
FS-5 
FS-1 
FS-5 
FS-1 
FS-1 

Especial da Mesa Diretora AE-II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1411/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, ANA

MARIA GOMES DE FRANÇA para assumir o Cargo em Comissão de
Assistente Especial da Mesa Diretora AE-I, integrante do Quadro de Pessoal,
de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1412/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, ANDRÉ

MENEZES DA SILVA para assumir o Cargo em Comissão de Auxiliar
Parlamentar AU-III, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011,
publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1413/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

ANTÔNIA GOMES DA SILVA para assumir o Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU-II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1414/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
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conformidade com a Resolução 11/92,
RESOLVE

Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,
ANTÔNIA MACHADO OLIVEIRA para assumir o Cargo em
Comissão de Assistente Parlamentar AE-IV, integrante do Quadro
de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/
2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº
1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1415/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

ANTÔNIA NASCIMENTO DOS SANTOS para assumir o Cargo
em Comissão de Assistente Parlamentar AE-IV, integrante do Quadro
de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/
2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº
1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1416/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011,

ANTÔNIO AMERICO CARVALHO DA SILVA para assumir o
Cargo em Comissão de Auxiliar Especial da Mesa Diretora AU-II,
integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que
dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado
no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1417/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

BELSASAR ROBERTO LOPES para assumir o Cargo em Comissão
de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-I, integrante do Quadro de
Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011,
de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/
07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1418/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

CARLA MAYARA DE SOUZA PADILHA para assumir o Cargo
em Comissão de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-III,
integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe
a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário
da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1419/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

DEBORA DE ALMEIDA para assumir o Cargo em Comissão de Auxiliar
Parlamentar AU-V, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011,
publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1420/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

DYONNE LEÃO LEVI para assumir o Cargo em Comissão de Auxiliar
Parlamentar AU-V, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011,
publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1421/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, EDER

SOBRAL PAIVA para assumir o Cargo em Comissão de Assessor
Parlamentar AP-II, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011,
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publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,

com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1422/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, ELLEN

BRENDA DICK para assumir o Cargo em Comissão de Assessor Especial
da Mesa Diretora AS-II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1423/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

EUZAVYA NOGUEIRA CHAGAS para assumir o Cargo em Comissão
de Auxiliar Parlamentar AU-III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1424/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011,

FRANCIELLE EUSEBIO MUNHOZ DIAS NOVO para assumir o Cargo
em Comissão de Assessor Parlamentar AP-II, integrante do Quadro de Pessoal,
de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1425/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, INGRETH

DINIZ SOUSA para assumir o Cargo em Comissão de Auxiliar Especial
da Mesa Diretora AU-I, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado
no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1426/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011,

IRISLEIDE DOS SANTOS E SILVA para assumir o Cargo em
Comissão de Auxiliar Parlamentar AU-V, integrante do Quadro de
Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/
2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº
1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1427/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

IRISLEIDE MEDRADA BRAGA para assumir o Cargo em Comissão
de Assistente Parlamentar AE-IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1428/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, JOSÉ

CARLOS LIMA VILHENA para assumir o Cargo em Comissão de Assessor
Especial da Mesa Diretora AS-III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário
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RESOLUÇÃO Nº 1429/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, JOSÉ

RAMOS DA SILVA para assumir o Cargo em Comissão de Auxiliar
Parlamentar AU-IV, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011,
publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1430/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, JUDITE

MARIA DE JESUS DOS SANTOS para assumir o Cargo em Comissão
de Auxiliar Parlamentar AU-V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1431/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, KATIA

MICHELA SILVA CARVALHO para assumir o Cargo em Comissão
de Assistente Parlamentar AE-II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1432/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, MARCUS

VINICIUS DE CAMARGO FIGUEIREDO para assumir o Cargo em
Comissão de Consultor Técnico CT, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1433/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011,

MARINALVA DE SOUSA ARAÚJO para assumir o Cargo em Comissão
de Assistente Parlamentar AE-IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1434/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

NIVALDO DOS SANTOS CHAVES para assumir o Cargo em
Comissão de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-I, integrante do
Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º
009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº
1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1435/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

RICARDO AGUIAR MENDES para assumir o Cargo em Comissão de
Auxiliar Parlamentar AU-II, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1436/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR  a partir de 01 de Setembro de 2011,

SANTANA DE JESUS FILHA para assumir o Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE-III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
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Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,

com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1437/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, SÉRGIO

BARBOSA DA COSTA para assumir o Cargo em Comissão de Assessor
Especial da Mesa Diretora AS-III, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1438/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, SIMÕES

DE QUEIROZ MARTINS para assumir o Cargo em Comissão de
Assistente Parlamentar AE-IV, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de
Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº1439/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, SUELLEY

MACEDO MARQUES REIS para assumir o Cargo em Comissão de
Assessor Parlamentar AP-V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1440/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, TEREZA

GOMES DE OLIVEIRA para assumir o Cargo em Comissão de Auxiliar
Parlamentar AU-V, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011,
publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1441/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, THAIS

TORRES DE RABELO GONÇALVES para assumir o Cargo em
Comissão de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-III, integrante
do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução
n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia
nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1442/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, VAGNA

FELIX para assumir o Cargo em Comissão de Assistente Parlamentar
AE-V, integrante do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que
dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado no
Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 1443/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 01 de Setembro de 2011, VANESSA

CRUZ PACHECO PONCE para assumir o Cargo em Comissão de
Assessor Parlamentar AP-V, integrante do Quadro de Pessoal, de
conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho
2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros de 01/09/2011.
Palácio Antonio Martins, 29 de Setembro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário
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_________________________________________________________
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA - EXPEDIDOS

_________________________________________________________
Memo Circular ADM. Nº 020/2011

Boa vista-RR, 29 de setembro de 2011.
Da: Superintendência Administrativa
Ilmo Sr(a): Superintendentes, Diretores (a), Gerentes, Coordenador
(a) e  Assessor (a) da ALE-RR

Informamos que a partir do dia 30/09/2011, somente será
permitida a saída de quaisquer equipamentos, devidamente
discriminado(s), com autorização prévia por escrito e assinada pelo
Sr. Deputado(a), ou Chefe do respectivo Gabinete, e/ou Setor (chefia)
Administrativo, para que a policia Militar/ALE efetue o controle.
Atenciosamente,

AIAS VIANA BENTO
Superintendente Administrativo

R E S O L U Ç Ã O  Nº 625/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores IGEANE

SOUSA MARQUES, Auxiliar Parl. V, ISRAEL EDU DANTAS
ANDRADE, Assistente Parl. IV, PEDRO WAGNER PESSOA
LIMA, Auxiliar Parl. V e ANTONIO EVALDO SOARES,
Assistente Parl. IV, para os municípios de Iracema, Rorainópolis,
São João da Baliza e Caroebe, no período de 29.09 a 07.10.2011,
aonde os mesmos estarão fazendo cobertura de eventos relacionados
a esta Casa Legislativa, bem como, verificando o sinal das rádios que
firmaram parceria com este parlamento, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 28 de setembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 626/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado GERSON CHAGAS, para a cidade de São Paulo-SP, nos dias
01 e 02.10.2011, aonde o mesmo tratará de assuntos de interesse desta
Casa de Leis, com ônus para este Poder, no tocante a 01 (uma) diária.

Palácio Antônio Martins, 29 de setembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA QUINQUAGÉSIMA QUARTA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e oito de setembro de dois mil e onze,
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima
quinquagésima quarta Sessão Ordinária do quadragésimo segundo
Período Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa
do Estado de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor
Presidente, Deputado Chico Guerra, declarou aberta a Sessão,
solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado  Remídio
Monai, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e
aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro

Secretário, Deputado Naldo da Loteria, proceder à leitura do
Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Indicação s/nº, de
autoria do Deputado Brito Bezerra, ao Governador do Estado,
solicitando “determinar do Conselho Estadual de Educação a
realização de estudos no sentido de criar  a disciplina de
empreendedorismo na grade curricular das escolas da rede pública
estadual de ensino médio, com a finalidade de despertar nos alunos
a vocação de empreender, proporcionando-lhes uma visão de
futuro”. Indicação s/nº, de autoria do Deputado Brito Bezerra, ao
Governador do Estado, solici tando “tornar o policiamento
ostensivo obrigatório nos postos policiais das três principais
estradas do Município de Boa Vista, com a finalidade de inspecionar
e controlar a introdução de armas e drogas, bem como, coibir a
passagem de veículos automotores, produtos de furtos e roubos
pelas fronteiras e o consumo de álcool na utilização das estradas”.
Requerimento s/nº, de alguns deputados, requerendo que seja criada
a Frente Parlamentar de Combate à Corrupção, com o objetivo de
propor, analisar e viabilizar ações no sentido de se banir a corrupção
no Estado de Roraima. Requerimento nº 002/2011, da Comissão
Especial Externa criada através da Resolução nº 026/11, requerendo
prorrogação de prazo, por igual período, para funcionamento da
Comissão.  EXTERNO :  Ofício nº  231/11,  de 22/09/11,  do
Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes,
encaminhando manifesto pela criação da Superintendência Regional
do Estado de Roraima. Requerimento nº 60/11, da Comissão de
Agricultura e Reforma, requerendo a realização de Audiência Pública,
em conjunto com a Subcomissão Permanente da Amazônia e da
Faixa de Fronteira, a Subcomissão Permanente da Amazônia e a
Comissão de Meio Ambiente, Defesa do Consumidor, Fiscalização
e Controle, para debater a reforma do Código Florestal. GRANDE
EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Rodrigo Jucá reportou-se à
preocupação que este Poder vem manifestando no sentido de garantir
uma política de remuneração igualitária aos servidores públicos
estaduais, reforçando seu compromisso de trabalhar pelos servidores
públicos, empreendedores e sociedade em geral, que têm trabalhado
para garantir o funcionamento dos serviços essenciais do Estado.
Prosseguindo, lembrou que,  além dos servidores públicos
concursados,  Roraima tem um numeroso contingente de
trabalhadores comissionados e temporários que desempenham as
mais diversas funções em órgãos de atendimento às necessidades
básicas da população, os quais, segundo Senhor Deputado, estão
expostos ao assédio político-partidário e à instabilidade causada
pelas mudanças administrativas, que geram um clima de total
insegurança em relação ao sustento de suas famílias, salientando
que esses servidores devem ter o mínimo de direitos trabalhistas
assegurados, uma vez que o Brasil é signatário do tratado da
Organização Internacional do Trabalho – OIT. Após, comunicou
que, pensando nesses servidores, deu entrada nesta Casa a um Projeto
de Lei que promoverá a garantia da proteção social, proporcionando
às suas famílias a tranquilidade de viver de forma digna, com os
direitos trabalhistas assegurados pelo Estado. De acordo com o
Senhor Parlamentar,  dentre outros benefícios,  um dos mais
importantes é o de indenização equivalente à somatória dos últimos
seis salários para os trabalhadores com mais de dez anos de serviço
que forem demitidos sem justa causa, como forma de proteger e
valorizar o seu trabalho. Em seguida, informou que o Supremo
Tribunal Federal determinou a exoneração de todos os servidores
não concursados das empresas públicas do Estado, criando um clima
de instabilidade nessas empresas. Finalizou solicitando o apoio dos
Senhores Parlamentares para a aprovação do Projeto, uma vez que
outros Estados já aprovaram leis garantindo direitos a servidores
comissionados. O Senhor Deputado Flamarion Portela abordou
os recursos públicos aplicados pelo Governo do Estado, solicitando
a atenção do Senhor Deputado Célio Wanderley, Líder do Governo,
para o seu pronunciamento, uma vez que, em sua opinião, como
Parlamentares, todos devem zelar pela boa aplicabilidade dos
recursos públicos. Inicialmente, chamou a atenção para o fato de
que, apesar de a construtora Araújo deter um contrato com o
Governo do Estado para a manutenção da BR-432, da Vila Central
até Félix Pinto, com recursos do Governo Federal, através do
Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte - DNIT,
no dia vinte e cinco de maio, o referido Departamento autorizou
ordem de serviço para a Construtora TESCON fazer o asfalto de
uma Vila a outra, no valor de sessenta e sete milhões de reais, uma
vez que o Governo do Estado alegou não dispor de recursos para
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arcar com a contrapartida de dez por cento. Prosseguindo, deu
conhecimento de que o Tribunal de Contas da União, após a
realização de uma inspeção, suspendeu a execução de uma obra
licitada pelo DNIT, cuja empresa contratada pelo Governo para
executá-la foi a ATP, pelo fato de o projeto executado ter orçado
o dobro do material necessário para fazer base e sub-base para
receber o asfalto, ressaltando que a nova Diretoria do Departamento
foi quem detectou esse superfaturamento em um dos Projetos, e
questionou a legalidade dos outros projetos executados quando a
ex-Diretoria do DNIT trabalhava em perfeita harmonia com a
Secretaria de Infraestrutura do Estado, uma vez que o Tribunal de
Contas da União só fiscaliza por amostragem ou quando recebe
denúncia. Reportando-se à BR-174, destacou que, apesar de o
período invernoso já ter acabado, há um mês e meio, as obras ainda
não foram retomadas, mesmo havendo contrato e dinheiro em
caixa. Finalizou afirmando não haver justificativa para uma empresa
ter orçado o dobro do material necessário para a construção de uma
estrada. O Senhor Deputado Soldado Sampaio, inicialmente,
manifestou sua preocupação com relação à estrutura dos órgãos e à
situação dos servidores públicos do Estado. Prosseguindo, reportou-
se à matéria veiculada na mídia nacional a respeito do estado de
calamidade em que se encontram as escolas do Estado de Alagoas,
ressaltando que, de acordo com dados do SINTER, a situação local
também é preocupante, devido à baixa qualidade de ensino e a
precariedade da estrutura física das escolas. Em seguida, destacou
que, em visita a comunidades indígenas, vicinais e à sede do Município
de Amajari, constatou que a situação é muito pior, pois não há
professores, merenda, transporte escolar e energia elétrica, citando,
como exemplo, a escola Santa Luzia, cuja obra foi orçada em um
milhão e trezentos mil reais, que está em reforma há três anos, de
modo que os alunos estão assistindo aula numa quadra de esportes.
Após, ressaltou que, de acordo com o diagnóstico cedido pelo
Sindicato, a situação de outras trinta e seis escolas no Estado não é
diferente, lamentando o fato de o Estado ter uma das piores
colocações no IDEB - Índice de Desenvolvimento da Educação
Básica. Ao continuar, informou que o SINTER está se organizando
para enviar a esta Casa um projeto sugerindo a eleição direta dos
gestores das escolas. Finalizando, destacou a responsabilidade do
Governo do Estado, através da Secretaria de Educação, em oferecer
as condições necessárias para que o Estado alcance uma melhor
qualidade de ensino. O Senhor Deputado Jânio Xingú  iniciou
manifestando sua satisfação por ter sido convidado para ser vice-
líder do Governo nesta Casa, ao lado do Senhor Deputado Célio
Wanderley, que, em sua opinião, tem se posicionado de forma
honesta e honrada. Em seguida, manifestou o seu repúdio à matéria
veiculada em um jornal local dando conta de que ele estaria sendo
processado na Delegacia da Mulher por violência doméstica, o que,
segundo o Senhor Parlamentar, não passa de uma tentativa de
denegrir a sua imagem. Prosseguindo, comunicou que entrará com
processo contra esse jornal, uma vez que está de posse de um
documento expedido pela Delegacia da Mulher que prova sua
inocência. Finalizou reafirmando que estará ao lado do Deputado
Célio Wanderley para conduzir os processos do Governo do Estado.
ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente anunciou para a pauta da
Ordem do Dia a discussão e votação em segundo turno do Projeto
de Lei Complementar n° 009/11, que “Altera dispositivos da Lei
Complementar n° 002, de 02 de setembro de 1993, e dá outras
providências”, de autoria do Tribunal de Justiça; e, em turno único,
do Projeto de Lei n° 060/11, que “Dispõe sobre a criação de cargos
comissionados na estrutura organizacional da Vice-Governadoria
do Estado e dá outras providências”; e do Projeto de Lei nº 066/11,
que “Dispõe sobre a Escola Pública de Trânsito como órgão
executivo da estrutura da administrativa do Departamento Estadual
de Trânsito – DETRAN, alterando a Lei nº 338, de 28 de julho de
2002”, ambos de autoria Governamental. Em seguida, suspendeu a
Sessão, pelo tempo necessário, para que as Comissões em conjunto
pudessem analisar e emitir Parecer aos Projetos de Lei nºs 060/11
e 066/11. Após o tempo necessário, o Senhor Presidente reabriu a
Sessão informando que o Projeto de Lei nº 066/11 foi retirado da
pauta da Ordem do Dia nas Comissões em conjunto. Prosseguindo,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
de Lei Complementar nº 09/11. Colocado em discussão e votação,
o Projeto foi aprovado, em segundo turno. Continuando, solicitou
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei
nº 060/11. Colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado.

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Joaquim Ruiz,
referindo-se ao pronunciamento do Senhor Deputado Flamarion
Portela, afirmou que, quando uma obra é suspensa, os recursos
destinados são aplicados no mercado financeiro, até a retomada
dos trabalhos. Com relação ao convênio para recuperação da BR-
432, ressaltou ser possível fazer um termo aditivo prorrogando o
prazo da vigência do convênio. Reportando-se à situação da BR-
174, informou ter percorrido o trecho no sentido Manaus/Boa
Vista, verificando que a operação tapa-buraco já foi retomada. O
Senhor Deputado Brito Bezerra fez um apelo ao Senhor Deputado
Célio Wanderley, líder governista, para que intervenha junto ao
Governo no sentido de que sejam reiniciadas as obras na Rua
Almerindo Cruz, que foram suspensas em razão da chegada do
inverno, ressaltando que obra solucionará o problema de alagamento
nas Avenidas Bandeirantes e Ataíde Teive. Finalizou destacando
que a mesma solicitação já havia sido feita ao Senhor Deputado
Marcelo Natanael, quando no exercício da liderança. O Senhor
Deputado Erci de Moraes convidou os Membros da Comissão
Especial Interna para uma reunião no próximo dia 29, às 15 horas,
com o objetivo de analisarem e emitirem Parecer à PEC nº 06/11.
O Senhor Deputado Célio Wanderley convidou os Membros da
Comissão de Orçamento, Fiscalização e Finanças para uma reunião,
no próximo dia 29, após o término da Sessão. O Senhor Deputado
Ionilson Sampaio,  reportando-se às justificativas do Senhor
Deputado Joaquim Juiz, disse que, realmente, a verba destinada à
recuperação das estradas está aplicada no mercado financeiro,
destacando, entretanto, que, de acordo com informações, há um
entendimento do Tribunal de Contas da União para que, quando
houver denúncias de irregularidades em licitações, a empresa seja
penalizada, sem que as obras sejam suspensas, como forma de não
prejudicar a população. O Senhor Deputado Soldado Sampaio
manifestou seu apoio aos Oficiais de Justiça que estão em greve por
melhores salários e condições de trabalho. Prosseguindo, colocou-
se à disposição do Senhor Deputado Joaquim Ruiz para verificar,
junto com a Comissão de Direitos do Consumidor, os preços
abusivos de combustível cobrados no interior do Estado. Em seguida,
convidou os Membros da Comissão de Direitos do Consumidor
para uma reunião, no dia 29, após a Sessão. Finalizou parabenizando
seus colegas de farda presentes no plenário pelo brilhante trabalho
realizado em combate às enchentes no Estado de Roraima. O Senhor
Deputado Gabriel Picanço convidou os Membros da Comissão de
Educação e Saúde, bem como, os integrantes da Comissão de Ética
para uma reunião, no dia 29, após a Sessão. O Senhor Deputado
Marcelo Natanael colocou-se à disposição do Senhor Deputado
Brito Bezerra para irem, juntos, à Secretaria de Obras verificar o
porquê da não retomada das obras na Rua Almerindo Cruz. O Senhor
Deputado Rodrigo Jucá reiterou à Mesa Diretora uma solicitação,
feita ainda no primeiro semestre, para a vinda do Gerente da
ANATEL à Assembleia com o objetivo de dar esclarecimentos
sobre a prestação de serviços de telefonia no Estado, que, em sua
opinião, a cada dia piora, causando grandes prejuízos à população.
E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a
Sessão,  convocando outra para o dia 29,  à hora regimental .
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Águida
Portella,  Aurelina Medeiros,  Brito Bezerra, Célio
Wanderley,  Chicão da Silveira,  Chico Guerra,  Coronel
Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela,
Gabriel  Picanço, Ionilson Sampaio,  Jânio Xingú, Jean
Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Sargento
Damosiel e  Soldado Sampaio.
Aprovada em: 29/09/11

ATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO ESPECIAL
EXTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA RESOLUÇÃO Nº 007/2011,
REALIZADA EM 02 DE SETEMBRO DE 2011.
Aos dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze, às quatorze
horas e quarenta minutos, na Vila de Samaúma, no Município do Mucajaí,
realizou-se Audiência Pública com a população local, com objetivo de
prestar esclarecimentos relativos aos estudos de viabilidade para realizar
o processo de emancipação municipal. Estavam presentes os Senhores
Deputados Membros da Comissão Especial Externa: Erci de Moraes,
Presidente; Marcelo Natanael, Vice-Presidente; Coronel Chagas, Relator;
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e Aurelina Medeiros. Ausentes os Senhores Deputados: Joaquim Ruiz;
Flamarion Portela, e Dhiego Coelho, Membros desta Comissão.
Abertura: Após a composição da Mesa dos Trabalhos, o Presidente
da Comissão Especial Externa, Deputado Erci de Moraes, deu início
aos trabalhos. Erci de Moraes (Presidente) – Bem, gente, cordial
boa tarde a todos os Presentes, saúdo de maneira especial os meus
Colegas Deputados, Aurelina, Coronel Chagas, Marcelo Natanael e
demais componentes da Mesa: Adão dos Santos, nosso Administrador;
Professor Carlos; Maurício Raimundo Araújo, Presidente da
Associação dos Produtores Rurais; e o nosso amigo particular, Pedro
da Farmácia, ex-Vereador do Município de Mucajaí e o Pastor Antonio
José da Silva, pessoa prestativa, que jdo início contribuiu conosco,
cedendo parte do seu material áudio-visual; meus Senhores, minhas
Senhoras, todos os presentes, moradores de Samaúma querendo se
informar sobre a possibilidade de criação de um novo Município. A
nossa presença aqui, deve-se ao fato que a Assembleia Legislativa,
dos Três Poderes: Executivo, Legislativo e Judiciário, é o que tem o
direito, ou a prerrogativa, de criação de novos Municípios. Então,
como está havendo uma nova oportunidade a nível de Brasil, embora
ainda falta complementar uma Lei mais geral no Congresso Nacional,
de criar novos Municípios, a nossa Assembleia entendeu, através da
Mesa Diretora, que deveria tomar providências, oportunizando às
Vilas que almejam se emancipar, buscarem meios e apoio para se
tornarem Municípios. E essa iniciativa deve-se, principalmente,
por que entendemos ter necessidade de criar Municípios por duas
razões: a primeira por que o Município atrai recursos com os quais
promove o desenvolvimento, assegura um aporte de recursos
permanentes. Segunda, é porque não deixa de ser um exercício de
cidadânia, fazendo com que o Governo Federal e os que gostam
transformar Roraima em Reserva Índigena e Reserva Extrativista,
entendam que nós não queremos mais isso. A forma pacífica de
protestarmos é ocupando todo o espaço territorial do nosso Estado
que for possível. Então, a razão de estarmos aqui com vocês. O
Município de Mucajaí já apresenta grau considerável de
desenvolvimento, com uma série de Vilas Samaúma, Vilanova, Penha
e Apiaú, só ao longo dessa estrada que está sendo asfaltada. Quer
dizer, cabe perfeitamente pelo menos um Município englobando
estas quatro Vilas, motivo pelo qual estamos hoje iniciando este
trabalho. A Assembleia dividiu o Estado em três regiões específicas,
e criou um Comissão de Emancipação para atender o Sul do Estado,
outra o Centro, e outra o Norte. A nossa é a Comissão Especial
Externa do Centro do Estado, envolvendo Iracema, Mucajaí, Cantá
e Bonfim, é composta por sete Deputados, além de nós, os quatro
presentes aqui, os Deputados: Joaquim Ruiz; Flamarion Portela e
Dhiego Coelho. Para ganharmos tempo, queremos, ainda hoje,
realizar outra Audiência Pública no Apiaú. Portanto, vamos iniciar
logo a nossa reunião, observando a sistemática: inicialmente vou
passar a palavra a outros Deputados para que eles se dirijam a vocês
rapidamente, depois o Deputado Coronel Chagas, na condição de
Relator, vai informar a vocês de tudo que já foi feito, está sendo
feito e quais são as possibilidades, que Lei nos ampara, enfim, todas
as informações sobre o procedimento de se formar um município.
Aliado a isso, nós contamos com um Grupo Técnico da Assembleia
Legislativa, encarregada de coordenar o estudo de viabilidade. É este
estudo que vai nos dizer se há viabilidade ou não de criar Município
num determinado lugar. Portanto, presentes aqui: Dra. Karen Sheila
R. S. Negreiros; Francisco Martinho Torres; Josiane Daubermann e
Sebastiana Brasão; ausentes: Lindomar Peixoto Coutinho; Dr. Elias
Augusto de Lima Silva; Valdemar Paracat e Aimberê Freitas. Está
com a palavra a Deputada Aurelina para sua exposição: Deputada
Aurelina Medeiros (Membro) – Boa-tarde, Deputado Erci,
Deputado Coronel Chagas, Deputado Marcelo Natanael, Vereadora
Eliane Rodrigues, filha do Gonçalinho, e demais presentes. É do
conhecimento de todos, a Asssembleia Legislativa, tem criado vários
Municípios em nosso Estado. Iracema localidade que pertencia a
Mucajaí, desmembrada, criamos o Município Iracema. Na época,
assim foram vários outros Municípios: Caroebe, São Luiz do Aanuá,
Rorainópolis, Amajari, Cantá e vários outros. Esta é a segunda rodada.
Já dividimos Mucajaí, destacamos uma parte para Iracema, agora
queremos dividir denovo. No entanto, se apresentam várias
dificuldades na criação de municípios, hoje, considerando que nos
Estados cujas dimensões são grandes, é uma Vila em cima da outra.
Conclusão: os Municípoios são pequenos. Enquanto o nosso Estado,
ainda, pouco habitado, dificulta muito. Como exemplo, pegarmos o
Município de Mucajaí, e dizer que: queremos criar mais três. Entende-

se que criar Município é bom. Ainda não vi nenhum Município,
depois de criado querer voltar atrás. É ali que chega o básico, mais
emprego, ali se cria uma estrutura política administrativa que
necessariamente precisa de recursos, e onde, se concentram mesmo.
Existe um índice de recursos do FPM, Fundo de Participação dos
Municípios, dinheiro que o Governo Federal repassa para manter os
Municípios. Foi estabelecido um índice, o menor valor, me parece,
que é 1%, aliás, 0,6%. Ninguém desce desse nível. A maioria dos
nossos Municípios recebe o índice mínimo. Como ninguém desce
desse índice, pensou-se criar outro Município que também vai receber
0,6%, se ele for dividido, não pode ficar com menos de um. Então,
a gente não tem prejuízos, a gente vai ter recursos para que fique na
Região mais próximo da Prefeitura, onde, as coisas possam chegar
com mais facilidade até vocês. Nós da Assembleia Legislativa temos
essa vontade. Somos o menor Estado do Brasil em número de
Municípios. Vocês lembram que na época do Território, tivemos que
trazer muita gente para criar o Estado, e hoje a gente luta muito para
que a população cresça, porque quanto mais Municípios houver os
recursos estarão próximo do colono, mais perto da necessidade. É a
Escola que chega, é mais um Posto Médico, ou seja, a assistência e o
apoio chegam perto da população com maior facilidade. Então, o
nosso esforço é nessa direção, depois o Deputado Coronel Chagas
vai expor com maior detalhes. Temos esta idéia, antes na criação
dos outros Municípios, não houve problemas. A Assembleia
Legislativa levava isso praticamente sozinha, criava a Lei, solicitava
autorização do Tribunal de Justiça para realizar o Plebiscito, e criava
o Município com o apoio do Governo. Hoje, é diferente. Mas nós
estamos tentando, falando. Neste propósito existe uma discussão
muito grande aqui em Samaúma, sei, embora haja expectativa de aqui
também ser um Município, mas, a gente depende de uma Lei Federal,
antes, criamos Municípios com dois mil, dois mil e quinhentos
habitantes. Antes, só dependia da Assembleia Legislativa, o poder de
descisão estava em nossas mãos. Hoje, o procedimento é de acordo
com uma Lei Federal, que o Deputado Chagas vai esclarecer para
vocês. Tem que ter um índice x de pessoas, o Município-mãe tem que
ter certas condições que nós não vamos ter autonomia para tirar.
Então, nós estamos analisando, contando pessoa por pessoa, para
criar o máximo de Municípios que for possível, quando o Governo
Federal permitir. Estamos reunindo, como o Deputado Erci colocou,
em todos os lugares, a Assembleia legislativa está se antecipando, se
preparando, reunindo documetos, porque de repente for aprovada a
Lei em Brasília, nós já estaremos com o Processo todo pronto.
Então, em linhas gerais era isso. Em dois mil e seis, tínhamos uma
expectativa de criar onze municípios, foi quando tiraram o nosso
poder. Hoje, não temos certeza de criarmos tantos Municípios pelos
índices que o Deputado Chagas irá colocar para vocês, da Lei Federal,
cuja aprovação dependemos ainda. Vamos ter que obedecê-la, se a
gente não puder mudar as coisas. Nós somos a favor de criar novos
Municípios, se pudéssemos, criaríamos, Samaúma, Apiaú, Tamandaré,.
Seria melhor para a gente com toda a certeza e para o Estado também,
mas, infelizmente, talvez não consigamos. Então, estamos aqui,
hoje, porque a Assembleia Legislativa está antecipadamente reunindo
toda a documentação possível, poderá acontecer que, amanhã ou
depois, os Deputados digam: “amanhã a gente vai aprovar”, no dia
seguinte já estaremos com tudo pronto também. Então, é esse o
nosso objetivo, No decorrer da reunião se for necessário a gente
acrescenta mais alguma esclarecimento. Obrigada a todos vocês.
Deputado Erci de Moraes (Presidente)  – Passo a palavra ao
Deputado Marcelo Natanael, para suas considerações. Deputado
Marcelo Natanael (Vice-Presidente) – Agradeço a presença de
todos, saúdo todas as mulheres presentes, em nome da Vereadora
Eliane Rodrigues. É motivo de satisfação vê-la, ainda jovem assim,
como eu, na política. Acredito que ela também esteja pela primeira
vez exercendo este cargo. Cumprimento o seu pai o Sr. Gonçalinho,
que já foi Vereador aqui pelo Município, o Sr. Reginaldo Reis e o Seu
Pedro da Farmácia. Este agradecimento em especial a vocês por uma
razão específica, é que estivemos na semana passada no Município
de Bonfim, onde, não houve este número significativo de pessoas,
acredito que aqui deve ter três vezes mais o número lá presente. E,
perguntei a Vereadora Eliane, quem organizou este encontro para
que os representantes da comunidade estivessem aqui hoje?
Respondeu, que as próprias pessoas da localidade se mobilizaram.
Então, a razão do meu agradecimento a vocês. Serei breve em minhas
colocações, mesmo porque o nosso Relator, Deputado Coronel Chagas,
juntamente com o Grupo Técnico, a quem agradeço pelo trabalho
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que vem desenvolvendo, dará explicações mais técnicas a vocês,
sobre o porquê e quais os benefícios que vocês terão com a criação de
um Novo Município. A Deputada Aurelina, devido a trabalho de
Deputada, e como o Presidente da Assembleia, Deputado Chico
Guerra, às vezes, precisa viajar, resolvendo problemas da Casa. Mas,
tinha certeza que ela seria uma das pessoas que encontraria aqui,
porque ela é presente, é uma peregrina da Região da Samaúma, do
Cantá, Apiaú. E, como é profunda conhecedora dessas regiões fala
com propriedade das Vicinais. É conhecida como Deputada das
Vicinais aqui, e é uma honra ser seu colega de trabalho. Mas, quero
dizer a vocês o seguinte, nós não estaríamos hoje aqui, em uma
sexta-feira, para trazer para vocês esta proposta, se ela fosse ruim.
No ano passado, nós estávamos aqui pedindo voto, quando nos
comprometemos a fazer o melhor por vocês. É importante a
presença de vocês nesta Audiência Pública, porque vocês são os
formadores de opinião, como pais de família, comerciantes,
professores, gente ligada à educação. Então, vocês irão perceber,
através da explicação técnica do nosso Relator, as vantagens tanto
para vocês, como ao Estado, para se desenvolver. Às vezes, o Prefeito
está na Sede, e, devido à distância, se torna difícil a tarefa da
administração já com a criação de um novo Município, essa dificuldade
ficará superada. Então,  sendo bem objetivo, sou a favor, converso
com as pessoas, já estudei sobre emancipações, e há um exemplo
prático para vocês: Em Iracema, pergunte se eles estão satisfeitos
com a Emancipação feita em mil novecentos e noventa e seis.
Compare como era Iracema, e como está hoje. Vocês acham que se
ela continuasse como Vila de Mucajaí, teria se desenvolvido? Acredito
que não. Então, é importante a participação de vocês, mais
importante, ainda, vocês continuarem com esta força para nos ajudar,
no trabalho do Grupo Técnica em colher as assinaturas, e nós
ficarmos, como disse ao Coronel Chagas, aguardando, para que,
quando a Lei for aprovada, já estaremos com toda a documentação
pronta. Também nós não vamos medir esforços pra fazer o que nos
couber lá na Assembleia Legislativa. Muito obrigado a todos.
Deputado Erci de Moraes (Presidente) – Agora passo a palavra
ao Deputado Chagas, que na condição de Relator vai representar
toda a Comissão, explicando tudo o que deve e como deve ser feito,
sobre a criação de um novo município. Deputado Coronel Chagas
(Relator) – Boa-tarde a todos, comprimento o nosso colega
Presidente, Deputado Erci; a nossa Vice-Presidente da Assembleia,
Deputada Aurelina; Deputado Marcelo Natanael, Vice-Presidente
desta Comnissão; Vereadora Eliane Rodrigues; o Administrador aqui
da Vila de Samaúma, Adão dos Santos; o Professor Carlos, Diretor da
Escola Nova Esperança; o Maurício Raimundo, Presidente da
Associação; o Senhor Pedro da Farmácia; Senhor Antonio José da
Silva; enfim, em nome dessas pessoas cumprimento os demais
moradores desta comunidade, o pessoal da Equipe do Grupo Técnico.
No caminho para cá, obserfvava o asfalto, que agora, está um
espetáculo neh? Recordo-me quando passei por aqui, durante a
campanha do Cascavel. Acredito que alguns devem ter conhecido
Cascavel, aliás iria me referir que o Cascavel ele entrou rasgando
esta mata na abertura das estradas,  enfim, a construção da ponte aí
do Rio Mucajaí, se não me engano, foi uma Emenda do Cascavel e do
Luciano Castro. Mas, em relação a esta comunidade, o Deputado
Erci comentou, que ele era Secretário da Agricultura, quando
começaram a chegar os primeiros agricultores para cá, atravessando
o Rio Mucajaí e, na hora de escolher o nome da localidade, a princípio
queriam Vila Pampinha, depois, Vila Nova Esperança, até que se
chegou ao nome de Vila Samaúma. E, olha como mudou esta região
aqui, há oito anos eu vim por Mucajaí, Apiaú, e fui bater aqui no Rio,
que em dois mil e dois era praticamente uma picada. Era terrível
chegar aqui. E, hoje, é notória a diferença, esta Vila se desenvolvendo.
Temos que tirar o chapéu, principalmente, ao Governador Anchieta,
que desenvolve a obra de asfalto até o Apiaú, e esta é a estrada da
produção, que vai desenvolver ainda mais a Região. Mas, agora,
estamos aqui, para  tratar da Emancipação dessa área, e transformá-
la em Município  que vai daqui do Rio Mucajaí até o Apiaú, vai trazer
desenvolvimento. Porque Mucajaí, hoje, recebe 0,8% de FPM, e
tem mais de quinze mil habitantes, vai perder um pouco, porque vai
dividir a população. Vai passar para 0,6% de FPM, mas a Região vai
ganhar em recursos, porque, o novo Município também vai ganhar
0,6% de FPM. Então, esta região vai passar de 0,8%, para 1,4% de
FPM. Será muito dinheiro destinado para a Região. Haverá mais
escolas, policiamento, postos de Correios, enfim, todos estres
benefícios serão possíveis devido à Emancipação. Mas, para criarmos

estes Municípios, nós temos que seguir algumas regras. Atualmente,
a nossa Constituição Federal veda a criação de novos Municípios. A
partir do momento em que for aprovado no Congresso uma Lei, o
Projeto está pronto, nas mãos do Líder do Congresso, Deputado
Cândido Vacarezza. Temos a cópia desta Lei,  que vai estabelecer as
regras, ou seja, o que é necessário para Samaúma e Apiaú, serem
Emancipados? Se quiser emancipar só Samaúma, não terá o número
suficiente de habitantes, como também só o Apiaú que, também, não
o possui. As duas Vilas terão que se unir para conseguir o número de
habitantes necessários para emancipação, conforme este Projeto de
Lei, que deverá ser aprovado no Congresso, e esperamos que isso
aconteça ainda este ano. Portanto, nós temos prazo até o próximo
ano para emancipar esta Região. Portanto, é necessário que a
comunidade se mobilize, realize o abaixo-assinado, que seja feito
pelos eleitores daqui, apresentando, no mínimo, vinte por cento dos
eleitores. Na Reunião  em Mucajaí, criamos uma Comissão Geral,
dentre as pessoas presentes para cada comunidade seria criada uma
Sub-Comissão, e a Vereadora Eliana ficou encarregada aqui da Vila
Samaúma, já trouxe o formulário do abaixo-assinado para colher as
assinaturas dos eleitores desta Região. Depois de assinado o abaixo-
assinado vai ser anexado aos demais do Apiaú, Vila da Penha e Vila
Nova, após conseguir atingir os vinte por cento dos eleitores da
Região a ser emancipada, deverá ser encaminhado um ofício ao
Presidente da Assembléia Legislativa, que vai estar assinando por um
dos  eleitores que assinou o abaixo-assinado. Através do ofício, será
solicitado ao Presidente da Assembleia Legislativa a realização de
um estudo de viabilidade, para verificar a possibilidade de criação do
Novo Município. Então, para iniciar esse processo, esta Região
deve ter, pelo menos, quatro mil e quinhentos habitantes. O
Requerimento precisa ter vinte por cento dos eleitores. Então, se
houver cinco mil habitantes nesta Região, vinte por cento é mil.
Então, deverá ter, pelo menos, mil eleitores e mais de quatro mil
habitantes. O Presidente da Assembleia Legislativa, quando  receber
esse Requerimento com o abaixo-assinado, vai determinar ao grupo
técnico, que já está criado, realize um estudo de viabilidade para
verificar a atual viabiliade econômica e financeira da Região a ser
transformada em Município, também a viabilidade político-
administrativa e a viabilidade sócioambiental e urbana. Se o trabalho
estiver concluído, o Grupo Técnico vai entregar esse trabalho para o
Presidente da Assembleia Legislativa. Deve se observar que nesse
trabalho deve constar: os limites, onde vai começar o Município e
onde vai terminar, norte, sul, leste e oeste, ou seja, as divisas; também
as Vilas que farão parte; número de residências em todas essas Vilas;
Órgãos Públicos, destacamento da Polícia Militar, Hospital, Posto
de Saúde, todos os Órgãos Públicos Estaduais e Municipais, também
Federais se houver. Então, o Presidente vai receber este estudo de
viabilidade e vai encaminhá-lo, de acordo com o Projeto de Lei, se
não for alterado na Câmara dos Deputados, para o Tribunal de Contas
do Estado, que realizar a análise desse estudo. Após vai emitir um
Parecer, e o devolverá para a Assembleia Legislativa. Após receber o
Estudo de Viabilidade com o Parecer do Tribunal de Contas do Estado,
o Presidente da Assembleia colocará este Estudo, por trinta dias, à
disposição dos cidadãos. Então, se houver um morador, daqui, que
quiser contestar alguma informação, terá esse prazo de trinta dias.
Isso porque, assim como tem a maioria que quer a Emancipação,
sempre tem aquele que pense ao contrário. Temos liberdade para
escolher, pois, vivemos num estado democrático de direito. Pode
ser que alguém não queira e vai buscar alguma coisa de errado naquele
estudo: “Olha não tem tantos moradores assim, fiz o levantamento
e não tem cinco mil, só tem quatro mil e quinhentos, portanto, não
preenche o regulamento”. Poderá ocorrer este tipo de situação, sim.
Mas, não ocorrendo nenhuma impugnação, o Presidente da Assembleia
Legislativa vai juntamente com os outros vinte três Deputados
homologar o Estudo de Viabilidade Econômica. Se for homologado,
vai seguir para onde? O Presidente da Assembleia Legislativa vai
solicitar ao Tribunal Regional Eleitoral a realização do Plebiscito.
E, aí, vem uma das partes mais importantes desse Proceso: o Plebiscito
e uma Campanha. Então, quem é a favor da Emancipação, ele vai
fazer campanha, vai para os vizinhos, familiares, amigos, enfim,
visitar os companheiros da Vicinais 1, 2, 3, 4, 5, e fazer campanha
às lideranças do Município pelo SIM. E os que são contra farão
campanha pelo NÃO. Se aprovado o Plebiscito com mais que
cinquenta por cento a favor, o Processo retorna do TRE com o
resultado da Eleição para a Assembleia Legislativa que vota o Projeto
de Lei, criando o Novo Município. Nesse Projeto de Lei, constará o



18  BOA VISTA, 30 DE SETEMBRO DE 2011

local da Sede do Município, número de Vereadores que irá ter o
Município, a Eleição, enfim todas essas questões serão definidas no
Projeto de Lei. Então, nesta fase, nós estamos em todas as Regiões
com potencial para pleitear a Emancipação, para passar
conhecimentos e informações necessárias, para agir, porque isso
tem que partir da comunidade.  Portanto, o objetivo de nossa vinda
aqui hoje, é trazer este conhecimento a esta comunidade , e a partir
daí, juntamente com lideranças locais, começar a colher as assinaturas
neste abaixo-assinado, que a Vereadora Eliana possui. Então, no
momento em que estiver concluído o abaixo-assinado, com vinte
por cento das assinaturas dos eleitores, imediatamente encaminhá-
lo para o Presidente da Assembleia Legislativa, que nós estaremos lá
para receber juntamente com o Deputado Chico Guerra. Nossa
intenção é realizar os seguintes passos: nós só vamos parar os estudos
de viabilidade exatamente antes do Plebiscito, só será realizado,
quando o Congresso Nacional aprovar esse Projeto de Lei, e a
Presidente Dilma Roussef sancioná-lo e publicá-lo no Diário Oficial
da União. Estaremos aguardando para dar início aos Estudos de
Viabilidade. Nesse processo o Estado do Mato Grosso, por exemplo,
já está com a documentação toda pronta, só aguardando o Plebiscito,
para cinquenta e seis novos Municípios. Visita a este Estado há três
meses, quatro semanas, eles nos apresentaram estas informações
todas, e nos mostraram, inclusive, a documentação dos Municípios
todos que já está na Assembleia, cujo Presidente, só aguarda a
aprovação desta Lei. Então, aprovada a Lei, eles já realizarão o
Plebiscito. E nós queremos chegar a essa fase, para isso vocês precisam
iniciar este processo. Quero anunciar a presença do nosso amigo e
irmão Flori Gonçalves, que é um dos pioneiros desta Região do
Apiaú, acho que foi o primeiro morador de lá. Enfim, Senhor
Presidente, acho que não esqueci de nada, mas se houver alguma
dúvida, vamos estar à disposição para esclarecê-las. Mais uma
observação, digamos que após o Plebiscito, por ventura, o “NÃO”
ganhe, prá nós fazermos novamente uma ação desta natureza, de
acordo com o Projeto de Lei, só daqui a dez anos após este NÃO. Se
agora em dois mil e onze, realizamos o Plebiscito e der uma zebra, ou
seja, não houver uma mobilização pelo SIM, só vamos poder iniciar
o Processo novamente em mil e vinte e um. Era isso, Senhor
Presidente, obrigado pela oportunidade, mais uma vez obrigada a
todos, e podem ter a certeza que a Assembleia Legislativa está
trabalhando neste processo, mas é necessário vocês também se
mobilizarem na comunidade de Samaúma. Boa Tarde. Deputado
Erci de Moraes (Presidente) – Obrigado, Deputado Chagas, nesta
fase abriremos espaço para a participação para quem desejar pois já
chegaram outras pessoas, e muitos irão querer se pronunciar também.
O tempo deverá ser reduzido, que as pessoas sejam objetivas para
ganharmos tempo. Dispomos apenas de um único microfone, que as
pessoas se dirijam até aqui para perguntas para que todos possam
ouvir. As perguntas serão respondidas por qualquer Membro da
Comissão: seja a Deputada Aurelina, Deputado Marcelo, Deputado
Chagas, e naturalmente esta pessoa que vos fala. Então, passo a
palavra a mais nova Vereadora Eliane, para as suas considerações e
seus questionamentos se assim ela desejar. Vereadora Eliane
Rodrigues (Município de Mucajaí) – Desejo uma boa-tarde a
Deputada Aurelina, Deputado Erci, Deputado Marcelo e a todos os
presentes. Estive em uma Secretaria, agora, à tarde, e no momento
em que eu cheguei lá, tinha uma jovem, e o rapaz me apresentou a
ela dizendo, esta é a Vereadora Eliane. E ela falou assim: Rapaz, eu
vou sair candidata também! Aí eu falei: Opa! Pois muito bem! Venha
para o PPS! Estamos abertos para recebê-la! Então, fico feliz em
perceber que a minha presença, como Vereadora, tem despertado nas
mulheres e jovens interesse de ingressar no meio político, e que o
interesse dela também mobilize outras. Durante a reunião na Câmara
de Vereadores, ficou formada uma Comissão, e em cada Vila ficou um
Vereador representante, responsável pela formação das Sub-
Comissões. Já temos alguns nomes aqui, mas estamos abertos para
receber sugestões de quem queira participar para se somar neste
processo, também colher as assinaturas. Acredito haja interesse da
maioria na concretização da Emancipação. Quero aqui dar duas boas
notícias, já que foi questionada a questão da recuperação das Vicinais,
para isso conseguimos, por meu intermédio, um recurso no INCRA,
será cedido o combustível, e a Prefeitura vai entrar com as máquinas
para recuperar estas vicinais, que é realmente necessário, devido ao
inverno muito intenso, as estradas do Município, precisam ser
recuperadas. É uma boa notícia para os que precisam tirar sua produção
dali, para as crianças que precisam ir à Escola, e que não sabem a

quem recorrer. A partir da próxima semana, os trabalhos de
recuperação da Vicinal 9, na Vila Nova terão início. A outra, é a
construção de um Posto de Saúde, aqui, na Vila. A prefeitura estava
com um projeto para construção de um Posto. Recorri ao Prefeito,
por meio de indicação, solicitei que fosse construído aqui na Vila,
porque acesso nós já temos, iluminação está crescendo, mas a Saúde
também precisa ser suprida. Então, com a viabilização deste Posto
de Saúde aqui na Vila, a comunidade será beneficiada, porém, para a
criação desse Posto de Saúde (inaudível). Gonçalo dos Santos (Ex
Vereador de Mucajaí) – (Inaudível) ... queremos realmente que
estas coisas realmente aconteçam. É importantíssimo que no
momento de crescimento do Estado, também, nós avançarmos junto.
Eu tenho uma dúvida, e gostaria de fazer uma pergunta: O Plebiscito,
provavelmente, será realizado nos próximos meses, será votado em
todo o Município de Mucajaí, ou só na Colônia Agrícola do Apiaú,
Penha, Vila nova e Samaúma? Alguns moradores da cidade, talvez,
por falta de informação, imaginam que, se for criado o Município do
Apiaú, o Município de Mucajaí vai perder com isso. Há pouco estive
em um departamento comercial, onde um grupo falava que se Apiaú
passar a Município eles estarão quebrados. Essa preocupação é talvez,
por falta de conhecimento e informações. Conforme o Deputado
Chagas nos falou, com acriação do Novo Município, somando os
dois FPMs a Região irá ganhar em recursos. Muito Obrigado.
Deputado Coronel Chagas (Relator) – Obrigado Gonçalinho. O
art. 15 desse Projeto de Lei estabelece que o Plebiscito será realizado
em consulta ao Município envolvido. Então, todo o Município de
Mucajaí vai ser consultado, por isso deverá ser feito uma campanha
mesmo. É o mesmo procedimento para como ganhar uma eleição
para Prefeito, é ir de casa em casa, nas Vilas, em todo o Município,
na Sede, para fazer o convencimento. Dona Maria Enfermeira –
Se depender dos eleitores, vai ser aprovado. A demanda aqui está
pequena, mas toda a PA Samaúma é grande, tem uma demanda enorme
e se depender dos eleitores, estará aprovado. Será semelhante a uma
galinha tendo o seu próprio ninho, e aqui tem ovos que são deitados
lá no Alto Alegre. Deputado Marcelo Natanael (Vice-
Presidente) – Quebrando o protocolo, vou fazer aqui um pedido,
acho que está valendo a minha experiência, é que no ano passado fui
candidato pela primeira vez, e, às vezes, o microfone inibe as pessoas
a falar. Então, eu mesmo vou sair com papel para pegar suas inscrições
para falar, poderão também se inscrever com os componentes da
Equipe do Grupo Técnico que estão por aqui. E quem quiser falar,
este é o momento, está a Comissão, o Grupo Técnico, para
esclarecerem suas dúvidas. Esta reunião tem uma importância muito
grande, o que vale é a qualidade. Deputado Erci de Moraes
(Presidente da Comissão)  – Vou chamar pelo nome como é
conhecido, se eu disser o nome verdadeiro, o pessoal poderá não
saber de quem se trata, o Senhor Pedro da Farmácia, Ex Vereador,
com a folha de serviços prestados a este Município. Pedro da
Farmácia (Ex Vereador) – Boa-tarde, Senhores e Senhoras, para
nós é um momento de alegria, Senhores Deputados, é uma satisfação
tê-los aqui, minha amiga, Vereadora Eliane, filha do meu amigo
Gonçalinho, muito lutamos por este Município. É uma grande
satisfação ver, hoje, Samaúma se mobilizando, com a presença dos
nossos Parlamentares Estaduais, Vereadora Eliane, o Administrador
Adão, Maurício, Professor Carlos, e demais pessoas. Como falou o
Deputado, hoje nós estamos aqui, em pequeno número, mas estamos
prontos para visitar casa por casa dos colonos, nossos amigos das
vicinais, inclusive, há uma relação de nomescom a Vereadora para
criar uma Sub-Comissão. Quero deixar claro, não sou contra, nós
sabemos que o espaço de tempo entre um Plebiscito para outro é de
dez anos. Se nós perdermos esta oportunidade, só poderemos voltar
a discutir novamente a Emancipação daqui a dez anos. Então, seria
importante que fosse em Samaúma, mas como sempre sempre digo
que, quando conheci esta colônia tinha apenas 106 eleitores que
votavam neste município, os outros todos eram no Município de
Alto Alegre, olha o prejuízo que nós estamos tendo hoje. Juntamente
com Gonçalo de Souza, tiramos recursos de nosso bolso, não foi de
Deputado, de Governo, nem de Prefeitura, foi do nosso pequeno
salário, fizemos com que setecentos e poucos eleitores transferissem
os seus títulos para votar em nosso Município. Então, hoje, nós
temos um número maior, estou vento hoje, pessoas que moram aqui,
têm sua fazenda, mas votam em Alto Alegre. Pessoal, vamos nos
conscientizar, vinte por cento, é muito pouco, mesmo que fique a
Sede no Apiaú, bom se fosse aqui, mas deixo bem claro para o Relator
do Projeto, hoje Apiaú não tem mais uma sustentação que tem
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Samaúma, na agricultura familiar, ela também não tem a riqueza de
água que nós temos para manter uma cidade. Mas quem sou eu, quem
somos nós, este grupinho pequeno para debater esta parte. Temos
um Rio na nossa casa, temos uma agricultura familiar que hoje está
dando abastecimento à Capital Boa Vista. Apiaú é uma área de fazenda,
a agricultura se resume no pequeno porte. Mas se todos nós nos unir
para colher assinaturas, quem sabe a gente não consegue um bom
número de assinaturas, para colocar a Sede do novo Município aqui
em Samaúma. Muito obrigado a todos. Deputado Erci de Moraes
(Presidente da Comissão)  – Antes de passar para o próximo
inscrito, peço aos meus colegas que, à medida que forem respondendo
as perguntas, aproveitem também para enfatizar, que, como já ficou
delineado no Processo, que vota todo o Município-Mãe, e a parte
que quer se Emancipar, isso vai fazer com que vocês tenham que
exercer a cidadania com muita força e disposição, mas com espírito
de negociar, com espírito político. Por exemplo, será que é negócio
confrontar com a Sede de Mucajaí? Não é. Acredito, sim, que é
preciso ganhar simpatia. Na primeira reunião que tivemos na Sede,
sentimos um desejo, manisfestado por todos os Vereadores de que se
desmembre o Município a partir de Mucajaí, do próprio Vice-Prefeito,
que lá representava o Prefeito e, pelo que sabemos, o Prefeito também
tem plena noção de que não pode liderar nenhuma movimento para
impedir a emancipação do Município. E o terceiro fator, é o que já
foi dito aqui: quem tem o interesse nesta Região, que transfira o seu
Título de Eleitor para cá. Nada contra os nossos irmãos do Alto
Alegre. Houve um tempo em que a maioria dos moradores desta
Região votavam lá, mas agora devemos despertar, nos conscientizar
que é importante para o desenvolvimento local, que as pessoas votem
aqui. Aqui que estão seus interesses de cidadão. Com a palavra o
nosso velho amigo Flori Gonçalves e Gonçalves. Flori Gonçalves
e Gonçalves (Morador Pioneiro do Apiaú) – Boa-tarde a todos,
peço desculpas pelo meu atraso, mas como vocês todos sabem para
se deslocar da Vila do Apiaú, em carro pequeno são duas horas para
poder chegar. Primeiramente, agradeço ao Presidente da Comissão,
Deputado Erci, à Vice-Presidente da Assembleia, Deputada Aurelina,
o Deputado Coronel Chagas, o Deputado Natanael, a Vereadora
Eliane, dois jovens aqui que servem de meus filhos. Já trabalhei
muito por esta comunidade, como todos vocês sabem, trabalhei na
Vila Nova, na Penha, aqui, no Apiaú. Moro há trinta e um anos na
Vila do Apiaú, tenho a maior vontade que esta região passe a ser um
novo Município, porque haverá melhores condições de estudos para
os nossos filhos, melhores estradas, enfim, desenvolvimento. Peço
a todos os moradores que se empenhem, na tarefa  de levantamento
de todos os títulos, em todas as Vicinais e Vilas. A nossa turma está
trabalhando unida, e se os moradores não ajudarem dificultará este
trabalho. Agradeço a presença dos Deputados, da Vereadora e de
todos os presentes, lembrando aos Deputados que a comunidade do
Apiaú já está lá reunida para uma reunião com esta Comissão que irá
iniciar às dezoito horas, muito obrigado. Deputado Erci de Moraes
(Presidente da Comissão) – Eu acho que a mosca azul da política
picou a Dona Maria, pois ela  quer falar. Passo a palavra a ela. Dona
Maria Enfermeira  – Boa-tarde, pessoal, agradeço muito esta
oportunidade. Em 2001, quando cheguei aqui, não havia quase nada,
mas, graças a Deus, está desenvolvendo, temos Colégio, telefone,
água, asfalto. Esta demanda de pessoal, desde o PA Samaúma, desde
o Rio Apiaú até o Rio Mucajaí, é muito grande. O pessoal mais
jovem nem imagina, quando entra nestas Vicinais, é que aqui tem
muito pouco, se o pessoal todo soubesse da realização desta Audiência
Pública, teria mais gente aqui. A criação do Novo Município vai
trazer muitos benefícios e com isso se desenvolverá primeiro, é só
criar, construir, criar empregos. E, se depender dos moradores não
vai haver objeções, iremos conseguir um bom número de assinaturas.
Para isso podem contar comigo. Agradeço a oportunidade para me
manifestar. Deputado Erci de Moraes (Presidente da Comissão)
– Olha só, a Dona Maria se manifestou com muita coerência. Com a
palavra Jardelino Sartori. Senhor Jardelino Sartori (Morador)
– Boa-tarde, pessoal da Vila Samaúma, estou aqui com muito prazer,
soube ontem que iria haver esta reunião, a presença do nosso povo é
pouca, porque poucas pessoas ficaram sabendo, hoje eu vim para cá,
e o pessoal da Comissão chegou e me perguntou, quem é o
Coordenador do Colégio? Digo: Não sei. Quem é o Diretor do
Colégio? Foi nomeado ante-ontem, o Professor Carlos. Faz oito
anos que moro na Região, e o que tenho a pedir é que as autoridades
pensem em nossos alunos, no colégio da Vila, para que através do
Plebiscito possa se realizar, visando o crescimento da Vila. Agradeço

a todos. Meu muito obrigado. Deputado Erci de Moraes
(Presidente da Comissão)  – Para encerrar a fala dos inscritos,
convido Vicente Matias Neto se pronunciar. Vicente Matias Neto
(Morador) – Boa-tarde, Senhores e Senhoras, Senhores Deputados.
A minha pergunta é, se o Plebiscito será realizado em todas as urnas
eleitorais, ou só na Sede do Município? Também, a gente vê que a
hoje a população local está em número reduzido, mas sentimos a
insatisfação do povo da Região, na área rural de todo o Município de
Mucajaí, devido à falta de verba, pelo fato do Município de Mucajaí
ser muito grande, enquanto a verba que vem do Governo Federal é
pouca. Então, é importante a cada um conscientizar o seu vizinho,
seu amigo, companheiro. Obrigado. Deputado Coronel Chagas
(Relator) – Será realizada a eleição em todo o Município de Mucajaí,
portanto, será realizada em todas as Urnas de todas Sessões, não
apenas na Sede. E quanto aos recursos do FPM, hoje Mucajaí recebe
0,8%, com a criação do Novo Município, o Município-Mãe Mucajaí
vai perder um pouco de habitantes, e passará a receber 0,6%, mas
como o Novo Município vai receber 0,6% também, que é o mínimo,
a Região que antes só recebia 0,8% vai passar a receber 1,2%. Espero
ter respondido a pergunta do Vicente. Deputado Erci de Moraes
(Presidente da Comissão)  – Agradecendo a participação do
Vicente, vamos passar ao último inscrito, que se inscreveu de última
hora, Senhor Zé Maria. Senhor Zé Maria (Morador de Samaúma)
– Boa-tarde aos moradores de Samaúma, Deputados, Vereadora e
demais autoridades presentes. Senhores Deputados,  tenho certeza,
todos os moradores aprovam a criação deste Novo Município, porque
temos problemas com as Prefeituras tanto do Alto Alegre que não
faz nada aqui, por causa da Lei, diz que não pode. E Mucajaí, segundo
a Lei, deveria fazer, mas não faz nada pelos moradores daqui. Então,
nós estamos à mercê do descaso, digo com segurança que todos os
moradores da Região são a favor da Emancipação, e o que depender
de mim, estou à disposição para fazer com que isso aconteça. Meu
muito obigado. Deputado Erci de Moraes (Presidente da
Comissão) – Agora, para encerrar, o Senhor Regis com a Palavra.
Senhor Regis (Morador de Samaúma) – Como a Vereadora Eliane
mencionou anteriormente o meu nome, gostaria de me manifestar,
quero dizer que desde 2000, quando passei a votar no Município de
Mucajaí, na Sessão 121 do Apiaú, desde então já batia na tecla de um
dia nós podermos criar um município nesta região. Gosto de estar
informado das coisas, e acessei o SITE do mês de junho deste ano, e
descobri que Mucajaí já recebeu no ano de 2010, vinte e oito milhões
e uma fração, não vou dizer a fração. Isto é muito dinheiro! E desse
recurso quanto é que veio realmente para a nossa Região? Eu acho
que não veio nada. Então, é isso aí que queria dizer a vocês, e junto
com a Vereadora Eliane, o Gonçalinho, me disponibilizo realmente
a fazer parte desta Comissão, sem medir esforços para ajudar. O fato
de fazermos parte da opinião pública, podemos estar lá para dizer
SIM ou Não, para a criação ou não do novo município. Muito
obrigado. Deputado Erci de Moraes (Presidente da Comissão)
– Concluída a parte dos questionamento, acrescento ainda, que nós
os Deputados, integrantes da Comissão, não vamos nos envolver no
sentido de dizer que vocês têm que emancipar Penha, Vila Nova,
Apiaú ou Samaúma, para nós com mandato, e não votamos aqui,
interessa quando vier buscar uma simpatia em época de Eleição
sermos votados em todas as Vilas. Então, este é um assunto que tem
que ser discutido por vocês mesmos, é uma discussão de cidadania
forte. A palavra agora com a Deputada Aurelina para as suas
considerações finais. Deputada Aurelina Medeiros (Membro da
Comissão) – Anotei aqui algumas questões, e uma delas é que aqui
continua sendo Vila Nova Esperança viu. É apenas o Projeto de
Assentamento Samaúma, mas, continua sendo Vila Nova Esperança,
lá é PA Vila Nova, aqui é PA Samaúma. E não se preocupem, muita
gente disse que o motivo de ter poucas pessoas aqui, é que não sabiam
da reunião. Mas esta é a nossa primeira reunião, cabe, agora, a vocês
irem passando estas informações aos colegas, vizinhos, amigos das
Vicinais. Nós vamos ter outras reuniões, o processo de criação de um
novo município não é tarefa fácil, é uma eleição que a Assembleia
vai fazer para dizer se vocês concordam ou não com a criação do
Município, com a divisão, com o desmembramento do Município de
Mucajaí. Então, é uma eleição normal, tem urnas em todo o Município,
todos têm que votar, apresentar seu Título de Eleitor, antes, porém,
fazer campanha, e os candidatos são dois: o SIM e o NÃO. Para isso,
devemos seguir os passos necessários para montar o Processo de
Emancipação. O primeiro deles é colher assinaturas através do
abaixo-assinado, para verificar a existência de 4.800 pessoas no
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Município, é preciso ter 20% dessas pessoas, que é o número de
assinaturas que devemos ter. Depois, encaminhar ao Presidente da
Assembleia para dar continuidade aos estudos de viabilidade. Dizer se
o novo município irá ter condições de se manter, se é viável, ou não.
Vai ter dinheiro para pagar servidor? O povo vai poder sobreviver?
De onde virão os recursos? Este é o estudo que a Assembleia procederá,
após solicitará ir ao Tribunal Regional Eleitoral, para realizar a
Eleição do Plebiscito. Portanto, temos que fazer campanha. Se menos
de cinquenta por cento dos eleitores de Mucajaí inteiro votarem,
também não passa. Então, incentivar duarante a campanha para que
todos os eleitores votem SIM, para em favor da emancipação. Nesse
meio tempo, viremos aqui outras vezes, vamos definir os limites,
dizer até onde vai ser Mucajaí, até onde vai ser Apiaú. Os estudos vão
indicar onde será Sede, tem critérios na Lei que definem o local mais
viável a definição da Sede. Estamos nos antecipando, ao iniciarmos
este trabalho. Como disseram o Deputado Chagas e o Deputado Erci,
antes, a Assembleia Legislativa não dependia do Governo Federal,
quem elaborava e aprovava a Lei, éramos nós. Agora, são os
Deputados Federais que votam a Lei, para nos dar o direito de criar
ou não o novo município. Como o Município só pode ser criado um
ano antes das eleições, para ter eleição já no próximo pleito, pode
ser que, de repente, os Deputados Federais resolvam votar a Lei no
dia 25 de setembro, e, aí vamos ter que correr, dentro dos prazos
legais, para criar o nosso município. Também reconhecemos as
dificuldades de vocês, levamos em consideração as condições das
estradas, da escola. Mas todos nós da Assembleia Legislativa, temos
interesse mais do que ninguém de fazer as coisas acontecerem. Todo
o político quer que as coisas estejam bem, se não fazemos tudo é
porque não se consegue mesmo. Mas, vocês têm o nosso apoio,
fazemos o melhor que podemos para a criação do novo município.
Estamos definindo os limites, o nome pode ser Apiaú, ou não. É essa
Região, na nossa experiência, junto com vocês, é melhor ter o
espaço próprio e com autonomia, do que não ter. Desde já eu voto
sim. E peço a todos nos acompanhar, para o desenvolvimento da
Região. Meu muito obrigada. Deputado Erci de Moraes
(Presidente da Comissão) – Passo a palavra ao Deputado Marcelo,
para suas considerações. Deputado Marcelo Natanael (Vice-
Presidente da Comissão) – Senhor Presidente, quero agradecer a
participação de vocês, e como político é um “trem pidão”, ano
passado pedia voto, agora vou pedir que continuem a fazer o trabalho
que vocês estão fazendo. Farei uma conta rápida, que não é exata,
como se eu fosse um futuro eleitor aqui de Samaúma. Tomamos um
valor de 500 mil reais anual, é só para fazer uma analogia,
suponhamos que Mucajaí recebe hoje 500 mil reais anual de repasse
do FPM, isso seria dividido por 14 mil habitantes, o resultado seria
em torno de 35 reais por habitante. Se for criado o novo município,
vocês receberão em torno de 400 mil reais, neste caso hipotético,
dividido por 6 mil habitantes, vocês teriam 66 reais para cada
habitante. Então, aumentaria em dobro o recurso para ser gasto
dentro do próprio município. E isso, se for bem administrado. Neste
aspecto, tenho certeza que vocês irão escolher pessoas competentes
e comprometidas com a população. Era uma das observações que eu
queria deixar claro para vocês. Então, mais uma vez peço o empenho
de todos, agradeço a presença de cada um. Reforço a minha idéia que
a questão não é quantidade, mas a qualidade. Nesta com certeza
estamos bem representados. Muito obrigado a todos. Deputado
Erci de Moraes (Presidente da Comissão) – Tenho aqui um
manual sobre emancipação, que traz, inclusive, o modelo de abaixo-
assinado e tudo mais. Foi o grupo técnico que me passou, está à
disposição. E, como a Vereadora Eliane está bem informada sobre
isso, vou passar às suas mãos para que ela explique depois a vocês
como proceder a esse respeito. Com a Palavra o nosso Relator para
suas considerações. Deputado Coronel Chagas (Relator) – Quero
agradecer a presença de todos, parabenizá-los por estarem aqui
exercitando a cidadania e pedir que vocês a partir de hoje, juntamente
com a Vereadora Eliane, o Gonçalinho, o Pedro da Farmácia, Maria
Enfermeira, o Regis, enfim, todos em fileiras e sair colhendo as
assinaturas. Se fizerem isso, tenho certeza que em 15 a vinte dias
vocês estarão com o trabalho pronto. E, aí, é só anexar o ofício às
assinaturas do abaixo-assinado, e teremos a honra de receber com o
Presidente Chico Guerra, Comissão dos moradores da Região. Seria
muito bom que esta fosse a primeira região a entregar o abaixo-
assinado. Nós temos um carinho muito grande por esta região, com
certeza vocês vão dar exemplo às demais e vão servir de motivação.

Muito obrigado a todos e até outra oportunidade. Deputado Erci de
Moraes (Presidente da Comissão) – Agradeço a presença dos
Senhores e Senhoras, todas pessoas que, no fundo, sonham com esta
oportunidade. Queria dizer-lhes que a Assembleia Legislativa,
constituída por 24 Deputados, tem procurado se identificar cada vez
mais com a população do interior, com a população urbana também,
priorizando, porém, o interior que possui muito mais prioridades e
necessidades a serem preenchidas. A nossa presença aqui enquanto
representantes da Comissão, não tem nada a ver com interesses
particulares do Deputado Erci, da Deputada Aurelina, do Deputado
Chagas ou do Deputado Marcelo, estar de olho no reduto eleitoral.
Esse procedimento, é uma ação de cidadania, e nós queremos que
vocês se organizem, se envolvam, participem e quando chegar o
momento de se fazer política propriamente dita, vocês estarão
perfeitamente aptos e hábeis para agir neste sentido. Repito as
palavras da Deputada Aurelina, vamos continuar este trabalho numa
tentativa, também o Deputado Chagas deixou claro, em aprontar o
trbalho antecipado à promulgação da Lei que vai regulamentar esta
ação, para esperar o momento quando se decidirá haver eleição no
ano que vem. Quero dizer, esta região e algumas outras possam
participar da emancipação de novos Municípios. Agradeço o interesse
de vocês, também ao Grupo Técnico que estará interagindo com
vocês no trabalho de levantar todos os dados necessários para o
Estudo de Viabilidade para a criação do novo município. Paso o
microfone para a Vereadora Eliane para, caso queira dar alguma
orientação sobre as Comissões, sinta-se à vontade. Vereadora Eliane
(Vereadora do Munícípio de Mucajaí) – Primeiramente peço
que tenham interesse em participar dessa Comissão, permançam
após o término desta Audiência Pública, distribuirei os formulários
para a coleta das assinaturas do abaixo-assinado, e passar as devidas
orientações. Justifico, que o meu atraso, se deu ao foto de querer
trazer estes formulários. Na Vila do Apiaú também já está bem
encaminhado, e dizer que por mais que queiram pensar que eu só
tenha 21 anos, e apenas um mês como Vereadora, já tenho 13 anos
na política , acompanho o meu pai desde menina. Então, conheço o
processo, entendo que muitos aqui querem, são responsáveis e irão
fazer o possível para que o SIM prevaleça neste Plebiscito. A
Jornalista Tiana Brasão vai me passar de forma digitalizada,para que
a gente só preencha, para facilitar o processo de entrega das assinaturas
à Assembleia. Então, no mais breve prazo possível nós vamos colher
as assinaturas, e as repassaremos à Assembléia, para que até o fim do
ano todo este processo esteja concluído. Meu muito obrigada.
Encerramento: Às dezesseis horas, o Presidente da Comissão
agradeçeu a presença de todos e, nada mais havendo a tratar, encerrou
a Audiência Pública, e, para constar, eu, Josiane Daubermann,
Secretária, lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será
assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Erci de Moraes
Presidente da Comissão
Aprovada em: 26/09/11

REUNIÃO DAS COMISSÕES EM CONJUNTO
REALIZADA NO DIA 21 DE SETEMBRO DE 2011.
Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil

e onze, às dez horas e quarenta minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do
Centro Cívico,  202,  reuniram-se,  extraordinar iamente  as
Comissões em Conjunto, conforme preceituam os artigos 50 e 56
do Regimento Interno desta Casa de Leis. Assumiu a Presidência
da Comissão o Senhor Deputado Rodrigo Jucá, Presidente da
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Abertura: O
Senhor Presidente solicitou à Secretária desta Comissão proceder
à verificação de quorum, constatada a presença de 18 Deputados,
portanto, número regimental suficiente para declarar a abertura
dos trabalhos. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou à
Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. Conforme Requerimento verbal do Senhor Deputado
Naldo da Loteria foi dispensada a leitura, cujo teor já era do
conhecimento dos Senhores Deputados devido à distribuição de
cópias, com antecedência, a todos os Membros da Comissão.
Acatada a questão de ordem, a Ata foi submetida à discussão e,
como não houve nenhuma retificação por parte dos Membros,
foi submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade dos
Senhores Membros da Comissão. Expediente: Não houve. Ordem
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do Dia :  01) Projeto de Lei nº 060/11,  de autoria do Poder
Executivo, que, “Dispõe sobre a criação de cargos comissionados
na estrutura organizacional da Vice-Governadoria do Estado de
Roraima, e dá outras providências.” Relator, Deputado Coronel
Chagas .  No mento da discussão, o Senhor Deputado Soldado
Sampaio em questão de ordem solicitou adiamento de discussão da
Matéria, sendo acatada pela Comissão, com prazo para o dia 27/
09/11. 02) Projeto de Lei nº 047/09, de autoria do Deputado
Marcelo Cabral  e  Projeto de Lei n.º 022/11, de autoria do
Deputado Rodrigo Jucá apensados ao Projeto de Lei  nº 066/
11, de autoria do Poder Executivo, que, “Dispõe sobre a criação
da Escola Pública de Trânsito, como órgão executivo, da estrutura
administrativa do Departamento Estadual de Trânsito do Estado
de Roraima, alterando a Lei nº 338, de 28 de junho de 2002 e dá
outras providências.” Relator, Deputado Coronel Chagas .  No
mento da discussão, o Senhor Deputado Sargento Damosiel, em
questão de ordem solicitou adiamento de discussão da Matéria,
sendo acatada pela Comissão, com prazo para o dia 27/09/11.
Encerramento: O Senhor Presidente, encerrou a reunião às onze
horas e dezesseis minutos. E, para constar, eu, Gizelda Pinheiro
de Barros, Secretária,  lavrei a presente Ata que, após lida e
aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à
publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 28/09/11

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 14 DE SETEMBRO DE 2011.
Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e

onze, às onze horas e cinquenta e oito  minutos, no Plenário
Deputada Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a
Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente a
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final, sob a Presidência
do Senhor Deputado Rodrigo Jucá, Presidente desta Comissão,
com a presença dos Senhores Deputados, Membros Titulares,
Aurelina Medeiros, Coronel Chagas e Jalser Renier. Ausentes os
Senhores Deputados Brito Bezerra, Chicão da Silveira e Flamarion
Portela.  Abertura :  Havendo quorum regimental ,  o Senhor
Presidente, ao declarar aberta a Reunião, solicitou à Secretária
desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião anterior. A
requerimento do Senhor Deputado Coronel Chagas, foi dispensada
a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com
antecedência, a todos os membros da Comissão para conhecimento
do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou a Ata em
discussão.  Não havendo nenhuma retif icação por parte dos
Membros, submeteu-a à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores Membros da Comissão.  Expediente: Não houve.
Ordem do dia:  01) Projeto de Lei nº 047/11, de autoria do
Deputado Soldado Sampaio, que, “Institui o dia do Militar Estadual
Inativo”. Relator, Deputado Chicão da Silveira. Parecer Favorável.
Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer do Relator,
foi aprovado na Comissão. 02) Projeto de Lei nº 048/11, de
autoria do Poder Executivo, que, “Declara de utilidade pública, nos
termos da Legislação vigente, a Associação Nipo-Brasileira de
Roraima”. Relator, Deputado Chicão da Silveira. Parecer Favorável.
Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer do Relator,
foi aprovado na Comissão. 03) Projeto de Lei nº 051/11, de
autoria do Deputado Coronel Chagas ,  que, “Dispõe sobre a
instituição da Semana Cultural das Fanfarras e Bandas do Estado de
Roraima”. Relator, Deputado Chicão da Silveira. Parecer Favorável.
Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer do Relator,
foi aprovado na Comissão. 04) Projeto de Lei Complementar
nº 017/11, de autoria do Poder Executivo, que, Altera a Lei
Complementar nº 071, de 18 de dezembro de 2003, que, “Institui a
Lei Orgânica da Procuradoria-Geral do Estado de Roraima, no
dispositivo que menciona”. Relator, Deputado Coronel Chagas.
Parecer Favorável. Não houve discussão. Submetido à votação, o
parecer do Relator, foi aprovado na Comissão. 05) Projeto de
Decreto Legislativo nº 008/11, de autoria do Deputado Joaquim
Ruiz, que, “Concede a comenda Orgulho de Roraima à Senhora
Flávia Grosso ,  Superintendente da SUFRAMA, e dá outras
providências”. Relator, Deputado Chicão da Silveira.  Parecer

Favorável. Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer
do Relator, foi aprovado na Comissão. 06) Projeto de Decreto
Legislativo nº 021/11, de autoria dos Deputados Coronel Chagas,
Erci de Moraes, Angela Águida Portella e Remídio Monai, que,
“Concede a Comenda Orgulho de Roraima ao Centro de Tradições
Gaúchas Nova Querência-CTG, e dá outras providências”. Relator,
Deputado Chicão da Silveira .  Parecer Favorável.  Não houve
discussão. Submetido à votação, o parecer do Relator, foi aprovado
na Comissão. 07) Projeto de Resolução Legislativo nº 007/11,
de autoria da Deputada Angela Águida Portella, que, “Dispõe sobre
a criação no âmbito da Assembleia Legislativa de Roraima, o
Programa Conheça o Poder Legislativo”. Relator, Deputado Chicão
da Silveira. Parecer Favorável. Não houve discussão. Submetido à
votação, o parecer do Relator, foi aprovado na Comissão. 08)
Projeto de Resolução Legislativo nº 011/11, de autoria da Mesa
Diretora, que, “ Altera Dispositivos normativos e acresce o art.
113-A e §§ no Regimento Interno, e dá outras providências”.
Relator, Deputado Jalser Renier. Parecer Favorável. Não houve
discussão. Submetido à votação, o parecer do Relator, foi aprovado
na Comissão. 09) Proposta de Moção de Apoio nº 021/11, de
autoria do Deputado Coronel Chagas, que, “À Proposta de Emenda
Constitucional nº 300-PEC 300”. Relator, Deputado Chicão da
Silveira. Parecer Favorável. Não houve discussão. Submetido à
votação, o parecer do Relator, foi aprovado na Comissão. 10)
Mensagem Governamental de Veto nº 031/11,   que,  “Veta
parcialmente o Projeto de Lei nº 028/11, de autoria do Poder
Executivo, que, Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o
exercício de 2012 e dá outras providências”. Relatora, Deputada
Aurelina Medeiros. Parecer Contrário ao Veto. Não houve discussão.
Submetido à votação, o parecer do Relator,  foi aprovado na
Comissão. Encerramento: O Senhor Presidente, após deliberação
da Matéria, encerrou a reunião às doze horas e dezessete minutos.
E, para constar, eu, Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 28/09/11

REUNIÃO  (EXTRAORDINÁRIA) DA MESA DIRETORA
04 DE JULHO DE 2011.

Aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil mil e
onze, às onze  horas, na Sala da Presidência, desta Casa Legislativa,
sito a Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente,
a  Mesa Diretora  deste  Poder ,  sob a  Presidência  do Senhor
Deputado Chico Guerra, com a presença dos Senhores Deputados:
Aurelina Medeiros, Coronel Chagas, Chicão da Silveira, Jalser
Renier,  Remídio Monai, Marcelo Cabral e Naldo da Loteria.
Abertura:  Havendo quorum Regimental, o Senhor Presidente
declarou aberta a reunião e passou ao exame da Ata da Reunião
anterior, a qual foi lida e aprovada por unanimidade dos Senhores
Membros desta Mesa Diretora. Expediente: Dando continuidade
à reunião, o Senhor Presidente constatou na mesa dos trabalhos o
Projeto de Resolução Legislativa n.º 014/11, de autoria da
Mesa Diretora, que, “Dispõe sobre a Recondução da Mesa Diretora
para o Biênio 2013/2014”. O Senhor Presidente, no uso de suas
atribuições legais designou o Senhor Deputado Coronel Chagas
para relatar à Matéria, e suspendeu a reunião pelo tempo necessário
para que o Senhor Relator emitisse o seu parecer. Após o tempo
estipulado o Senhor Presidente ao reabrir os trabalhos constatou
em pauta a Proposição com parecer favorável e, incluiu-a na
Ordem do Dia. Em seguida solicitou ao Relator fazer à leitura do
parecer. Feita a leitura, o parecer foi submetido à discussão, não
havendo discussão foi colocado em votação, sendo aprovado por
unanimidade na Mesa Diretora .  Encerramento:  O Senhor
Presidente, constatando não haver mais nada a tratar, declarou
encerrada a reunião às onze horas e trinta minutos, nestes termos,
foi lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada
pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Chico Guerra
Presidente da ALE/RR.
Aprovada em: 29/09/11
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